

## Quillota reconoce a sus voluntarios en exitosa campaña “Unidos y Solidarios”

Este martes se vivió una emotiva jornada en el Open Hotel de Quillota, donde se realizó la ceremonia de premiación y agradecimiento a los voluntarios y voluntarias que participaron en la campaña solidaria “Unidos y Solidarios”, organizada por la Fundación Banamor a través de su área de Solidaridad y Vinculación con el Medio, en colaboración con la Dirección de Desarrollo Comunitario (DIDECO) del municipio.

La actividad reunió a cerca de 130 asistentes, entre ellos autoridades comunales, funcionarios municipales, representantes de organizaciones sociales y estudiantes becados, quienes se sumaron a esta cruzada de amor y compromiso comunitario. La campaña tuvo como objetivo principal reunir alimentos y recursos en beneficio de los comedores solidarios y residencias de adultos mayores de la comuna.

### Anuncio Patrocinado

Durante la jornada, se destacó el rol articulador del municipio, y especialmente el compromiso del alcalde Luis Mella y de la directora de DIDECO, quienes pusieron a disposición todos los recursos necesarios para que esta campaña fuera un éxito. Además se destacó la participación de Patricia Vegara y Patricio Pardo, miembros del directorio.

El alcalde Luis Mella destacó el espíritu que mueve a la comuna. “Esto es Quillota, un Quillota solidario, un Quillota donde la gente es feliz ayudando al próximo. Cuatro toneladas de amor, cuatro toneladas de solidaridad que hoy representan a una comuna que busca el bienestar y la felicidad de sus habitantes.”

**WAV | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Desde la Fundación Banamor, Paola Pizarro, su directora expresó su profundo agradecimiento a todos quienes fueron parte de esta campaña: “A cada voluntario, funcionario, vecino o institución que colaboró, queremos decirles gracias. Gracias por creer en la solidaridad como una forma de construir bienestar. Gracias por dar su tiempo, su energía y su corazón por los demás”.

y tú, ¿qué opinas?